

Liebe Bürgerinnen und Bürger, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Ferien, der Urlaub, alles hinter uns, ich hoffe, dass alle gesund und gut erholt zurück sind. Für die Schüler\*innen der Grundschule Ottenhofen warten einige schöne Überraschungen! Zunächst einmal werden sie von unserer neuen Schulleiterin Frau Blaha begrüßt, die bereits die Leitung von Susa Techant übernommen hat, die wiederum in Finsing Schulleiterin geworden ist. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit! Der Unterricht findet bis auf Weiteres wieder in den "normalen" Klassenzimmern statt.

Dorthin werden im Oktober auch die brandneuen interaktiven Boards geliefert. Das sind die neuesten Tafeln, die der Markt gerade hergibt, und die eine moderne Unterrichtsgestaltung ermöglichen und unsere Kinder bestens auf die weiterführenden Schulen und eine digitalisierte Welt vorbereiten. Ich wünsche allen Schüler\*innen viel Spaß beim Ausprobieren und Lernen!

Die bisherigen Whiteboards haben ihre besten Zeiten schon wieder hinter sich, da sie die neuen Programme nicht mehr unterstützen. Sie ziehen in den Mehrzweckraum, den Religionsraum, den Werkraum und die Mittagsbetreuung um.

**Baugebiet Am Schlebach:** Dazu erreichen mich gerade besonders viele Fragen, deshalb kurz zum Sachstand. In der September-Sitzung stellen wir dem Gemeinderat die finale Erschließungsplanung vor und hoffen, dass nun nichts mehr dazwischen kommt und mit der Erschließung im Frühjahr begonnen werden kann. Parallel werden die Vergaben der Grundstücke laufen, damit die künftigen Bauherrn das Jahr für ihre privaten Planungen nutzen können und mit dem Bau Anfang 2023 beginnen können. Einen genauen Termin für die Verschickung der Bewerbungsunterlagen kann ich derzeit noch nicht nennen, deshalb bitte ich noch um etwas Geduld.

Auch das Kinderhaus und unser gemeindliches Mehrfamilienhaus machen gute Fortschritte, aber dazu im nächsten Amtsblatt mehr.

Herzlichst, Ihre Nicole Schley